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本报讯 （记者 罗俊 实习生 张
惠婷） 6 月 1 日，网友“落地窗”在邵阳新
闻在线宝庆论坛（bbs.shaoyangnews.net）上
反映称，隆回县金石桥镇中心卫生院每五
天才接种一次疫苗，并且疫苗的种类时常
短缺，有时为了注射一种疫苗需要等上几
个月时间。

据网友“落地窗”表示，今年3月22日，
她从深圳罗湖回到金石桥镇照顾六个月大
的小孩，之后开始为小孩定时接种疫苗。
可回来后，她发现金石桥镇中心卫生院要
每五天才进行一次疫苗接种，也就是逢镇
上赶集的时候。因此，卫生院每个月最多
只能注射六次疫苗。

此外，网友介绍，卫生院的疫苗种类时

常短缺，甚至有时候要几个月才能接种一
次。“回家两个多月的时间，就只在 4 月 20
号打了一针疫苗，我5月20号和25号去咨
询，医生都说缺疫苗。5月30号，我提前咨
询到当天有疫苗可打，就带着小孩去打。
可那之后，医生又说打完了，要我6月5号
去。”网友“落地窗”说。

针对网友反映的问题，记者向隆回县
疾控中心的刘主任了解到了相关情况。金
石桥镇的疫苗是由邵阳市疾控中心提供，
由于邵阳市疾控中心的疫苗资源紧缺，因
此不能及时地对金石桥镇进行供给，才导
致了金石桥镇每五天进行一次疫苗接种。

推迟接种疫苗是否会对人的身体带来
什么影响？刘主任表示“这个影响不是绝

对的，如果推迟时间不长，不会有较大的影
响。如果推迟的时间比较久，就可能有感
染的风险。”

据了解，针对0—6岁儿童当前国家政
策的要求是必须有11种疫苗免费接种，共
接种22剂次。对此，刘主任称，一定会完成
国家的要求，“虽然由于种种原因导致接种
疫苗的频次较少，但是一定会按照国家的
标准为大家接种疫苗。”

为解决“打疫苗难”的问题，刘主任表
示，疾控中心将会多向省市疾控中心反映，
把大家的难处反映给上级单位，尽力缓解
疫苗少的情况。同时，疾控中心也会尽可
能快地给大家接种疫苗，保障大家的安全
权益。

五天接种一次，打疫苗真难！
隆回县疾控中心解释：疫苗紧缺，会想办法尽力缓解

本报讯 （记者 罗俊 实习生 张
惠婷） 5月20日，邵阳新闻在线宝庆论坛
（bbs.shaoyangnews.net）接到网友“像花一
样”爆料称，隆回县横板桥镇麻场居委会3
组有一对老龄夫妇住在危房里，希望能够
申请到危房改造补助。

网友“像花一样”称，老人名叫杨守财，
今年89岁，是抗美援朝老战士，复员老军
人，非农业户口，加入了企业社保，家里育
有4个子女。

“两位老人独自生活，与子女的关系一
般，不愿和他们住在一块。现在他们住的
房子还是上个世纪的土砖房，年久失修，墙
面出现了很多裂缝，屋顶的砖瓦七零八

落。整个房屋看起来摇摇欲坠，非常不安
全。”网友“像花一样”说。

据介绍，杨老希望对自己现在住的房
子进行改造，拆掉部分老屋建两间新房，他
向当地镇政府提交了《请求政府解决危房
问题》的报告，希望得到资金补助。

镇政府民政办钟主任回复称，镇政府
组织工作人员实地了解过杨老的情况，按
照政策，杨老是非农业户口，不能申请农村
危房改造，只能通过其他途经来想办法。

“杨老住的房子已经属于危房，最好不
要住在里面了。我们会做他的思想工作，
劝他和儿子们住在一起，从而保证安全。”
钟主任称。

因为是非农业户口，无法申请农村危房改造

老人守着危房过日子
隆回民政部门将做老人思想工作，劝老人与儿子住一起

本报讯 （记者 张洋） 6月2日，
隆回县网友“楚才居民”在邵阳新闻在线
宝 庆 论 坛（http：//bbs.shaoyangnews.net）
发帖爆料称，隆回县城西楚才园住宅小区
右侧有自建房违背规划局统一规划，超高
建房。

网友“楚才居民”介绍，按照隆回县规
划局的统一规划，城西楚才园住宅小区旁
边的房子一律以 5+1 的建筑模式建设。

“但这个自建房擅自以9+1的建筑模式修
建，地下一层地面上建十层，严重影响周
边其他住户的入住条件。” 网友“楚才居
民”称，目前该违建建筑物已完成7层建
筑，正在修建第8层。

网友“楚才居民”称，5月15日小区居
民将该问题反映至县规划局，规划局通告
该自建房房主已经违规，并出具了停工通

知。但是自建房房主仍然继续开工，并且
不遵守规划局的停工通告和四邻意见，强
行修建第8层。

6月3日，记者从隆回县城建执法大
队负责人黄水长处了解到，城建大队针对
城西楚才园右侧的违规建筑物，已在5月
份组织过两次拆违行动，但违法户主又开
始偷建、抢建。“我队已经做好了方案，在
6月3日再次进行行动，但考虑到天气下
雨，实施不了，我们将在6 月4 日、5 日对
该工程进行全程监控，预计在6日组织拆
除。”黄水长介绍。

“经过和违建户主协商，违建户主答
应自己拆除违建的墙体。”6月8日，黄水
长介绍，拆除工作已经进行了两天，由违
建户主自行拆除，城建执法大队负责监督
执行。

自建房超高违建
隆回县城建执法大队及时组织拆违

本报讯 （记者 张洋） 5月18
日，网友“桂花”在邵阳新闻在线宝庆
论坛（bbs.shaoyangnews.net）发帖爆料
称，邵阳市桂花苑小区成了被遗忘的卫
生死角，垃圾成堆，废纸满天飞，希望有
关部门能够关注并介入协调此事。

网友“桂花”是桂花苑小区业主，
去年才买房入住。“入住后，小区物业
就换了好几届，可能是因为物业和部
分业主有什么矛盾，导致物业对楼下
的垃圾不及时清运，堆积久了味道就
大，业主反应都很大。”网友“桂花”介
绍，因为物业公司经常更换，导致管
理成了老大难的问题。

随后记者联系了大祥区环卫局，
该局回复称该小区因物业管理出现
了问题，目前已将此事细节处理交给
当地办事处，环卫局将督促当地办事
处落实。

5月24 日，百春园街道办城管办
负责人王某答复称，目前，桂花苑小
区滞留的垃圾都已经清运干净。经
过办事处的协调，化解了物业公司和
业主的矛盾，小区的保洁员从2个增
加到了6个，每日清运的垃圾也从两
车增加到了四车。

“桂花苑小区居住人口较多，每
日至少清运四车以上的垃圾，才能保
证小区的干净整洁。”王某介绍，该小
区在建设阶段就出现基础设施薄弱
的情况，加上后来开发商收钱安装程
控门，但却在安装了一部分业主后就
没有了下文，居民找不到开发商，就
只能找当时的物业公司。

“长期以来的小矛盾较多，小区
部分业主拒绝缴纳物业管理费，物业
公司也因亏损而不断更换。物业公
司更换过程中，交接工作也未做好。
这些原因导致了小区物业管理不到
位，垃圾长久堆积无人清理。”王某
称，经过多次协调，办事处与物业公
司一起对堆积的垃圾进行了清运。

小区垃圾堆积成难题
办事处及时调解化解矛盾

本报讯 （记者 罗俊 实习生 张惠婷） 6
月2日，邵阳新闻在线民情热线（5322629）接到双清
区云水铺乡六洲村郭女士电话称，政府在没有与他
们协商好的情况下，就对当地的水库进行了施工填
埋，村民担心灌溉会受到影响。

据了解，六洲村正在筹建一所学校，政府征用了
一处水库。“水库填埋之后，会对我们的灌溉造成影
响，因此我们希望政府能够帮助解决这个问题。但
政府方面没有做出相应的举措，已经开始填埋。”郭
女士称。

3日，云水铺乡政府一李姓工作人员表示，对于
征用水库一事，政府组织工作人员和村民进行了多
次协商，提出了处理办法，安排专项资金用于解决灌
溉问题，帮助村民到稍远点的地方进行引水灌溉。

“这个问题我们一直在积极协商，想出了很多解
决方案，在确保村民利益得到保证的同时，积极搞好
项目建设。但是个别村民不太配合，导致问题处理
僵持不下。”该工作人员介绍。

水库被填埋，灌溉怎么办？
双清区云水铺乡政府回应：已做出相应的解决措施

本报讯 （记者 张洋） 5 月 21 日，网友“宝
城”在邵阳新闻在线宝庆论坛（bbs.shaoyangnews.
net）发帖爆料：双清区秀峰社区宝城嘉园地段，下
水道堵塞已有相当长一段时间，脏水流到路上，
气味难闻。

网友称，该小区已经交房一二年了，随着入住居
民的增多，下水道堵塞的问题也随之出现。“可能是
当初建设的时候考虑不到位，现在好多地方出现下
水道污水渗漏的状况，气味难闻惹人烦。”网友“宝
城”称，渗漏同时也影响到居民通行。

5月24日，记者从秀峰社区党支部书记陈某处
了解到，该小区已经交房有近两年时间。开发商在
建设房子时，没有对小区下水道进行扩容，随着入住
人口的增加，排污量增大，导致下水道出现渗漏。“只
有部分管道出现渗漏，渗漏的污水不是很多，但渗漏
点较多。”陈支书介绍，由于开发商已经交房联系不
上，社区请了工程师到现场勘查。据勘查结果，需对
下水道进行整体改造，工程量较大，社区无力负担。
目前该问题已经上报给上级部门，争取能早日解决。

6月6 日，记者再次致电该社区。据社区陈支
书介绍，目前双清区政府已经派工作人员对下水
道进行了临时疏通，管道渗漏的情况有所缓解。

“出现污水渗漏出地表的地方大大减少，但改造工
程仍在进一步商议中。”

下水道渗漏惹人烦
双清区秀峰社区回复：工程量较大已做临时疏通

本报讯 （记者 张洋） 6 月 1 日，邵东县网
友“绿竹”在邵阳新闻在线宝庆论坛（http：//bbs.
shaoyangnews.net）发帖爆料称，黑田铺镇有多个采
石场，每天生产作业时炮声隆隆、烟雾弥漫，对周
边群众影响十分大。

网友“绿竹”介绍，由于部分采石场使用超量炸药，
导致房屋开裂。每天运输碎石的车辆很多，村民集资
修建的村道被压烂了。“村民曾向镇政府、安监站反映
过相关情况，但问题并没有解决。”网友称。

6月3日，记者联系该镇负责该方面工作的副镇长
孙某。据其介绍，黑田铺镇现有采石场6家，6家企业均
通过了国土资源、环境保护、水土保持、安监等部门审
批，且均有党政领导联点，纳入重点管理。采石场的作
业都由政府部门、安监局和安监站进行监管，炸药的流
通都在政府的监管下进行发放，每天的炸药量有限，并
无超量现象。

针对网友反映的问题，黑田铺镇政府经过调研，准
备采取缩短所有采石场施工时间，集中爆破时间段；镇
环卫队洒水车每天对该路段洒水3次，督促采石场对
采石区内进行植树造林，减少扬灰；将采石场周边区域
纳入农村环境整治考核范围，由采石场负责周边地区
环境卫生等措施进行整治。“据调查，采石场周边的确
存在居民房屋开裂的现象，经村民与采石场协商，采石
场负责人愿意对受损房屋进行维修。”孙某介绍。

据悉，网友反映的受损公路为寺黑线及金龙山至
乘梧村村道。目前，黑田铺政府已上报至县政府，将在
6月底前将对寺黑线进行高标准改造，改造后镇政府会
将该路段纳入重点养护路段，路政部门也将对超限超
载行为进行打击。

采石场爆破作业影响不小
邵东黑田铺镇政府回复：将进行整治

5月24日，隆回县城建执法大队对城西楚才园右侧的违法建筑进行拆除。


